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le port de Cavalaire est un port ou deux entrées sont nécessaires car le
passage existant par le centre d'avitaillement est étroit et pose déjà
des problèmes au moment de ravitailler les bateaux en fin d'après midi et
le matin ; entre autre les cinquante bateaux de location qui rentrent à la
même heure.

Problème de collision entre les bateaux et risque d'incendie .Je ne suis
favorable à la destruction du quai Marc Pageot.

Y a t-il eu une étude de faite sur la pollution et l'impact sur la faune
et la flore marine lorsque qu' il n-y aura qu un seul bassin .

Problème de renouvellement de l'eau du port !

Améliorons ce qui existe au lieu de détruire . 

La station balnéaire de Cavalaire est pour l'instant préservée car elle
se situe dans ce beau massif des Maures.

A l'époque ou les problèmes écologiques nous rattrapent : tempêtes de
plus en plus fréquentes , orages et réchauffement climatique ne serait il
pas plus sage de renoncer à certains travaux pharaoniques qui vont
impacter les générations futures.
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